



Beginn Gymnastikgruppen

Die Gymnastik- und Turngruppen starten nach der Sommerpause an folgenden Terminen:

- Seniorenturnen Damen** ab Montag, 19.09.16, 14.00 Uhr
Turnen Damen ab Dienstag, 20.09.16, 19.30 Uhr
Gymnastik Herren ab Dienstag, 20.09.16, 18.00 Uhr

Breitbandausbau in Höfen

Der Breitbandausbau wird derzeit in vielen Gemeinden diskutiert. Die A1 Telekom Austria baut in unserem Gemeindegebiet derzeit an drei Stellen ARUs (Access Remote Units) ein. Dadurch wird die Versorgung mit schnellerem Internets gewährleistet. Höfen ist zudem in der glücklichen Lage einen zweiten Anbieter vor Ort zu haben. Über die Firma Telenet, Reutte können derzeit bereits relativ hohe Geschwindigkeiten erzielt werden. Bei Interesse bitte Kontakt mit den jeweiligen Anbietern aufnehmen!

Volksschule und Kindergarten



Der Kindergarten sowie die Schule haben vergangene Woche wieder begonnen. Derzeit besuchen 29 Kinder den Kindergarten und 53 Kinder die Volksschule. Wir wünschen allen Kindern sowie allen Lehrpersonen und den Kindergartenentanten einen guten Start!

Abschluss der Wasserleitungsarbeiten

Der Neubau der Wasserleitung an der Alten Bundesstraße im Ortsteil Hornberg neigt sich dem Ende zu. Die Asphaltierungsarbeiten sind für Donnerstag, 22. September 2016 geplant.

Ortschronik in neuen Händen

Walter Pohler hat mit Beginn des Jahres seine Tätigkeit als Ortschronist nach 30 Jahren aufgegeben und in andere Hände übergeben. Kordula Schreieck hat diese ehrenvolle Aufgabe nunmehr übernommen.



Frau Kordula Schreieck

Wir bedanken uns recht herzlich bei Walter Pohler für seine langjährige und hervorragende Arbeit sowie bei Kordula Schreieck für die Bereitschaft diese freiwillige Tätigkeit zu übernehmen!

Start der Seniorennachmittage

Nach der Sommerzeit beginnen auch wieder die beliebten Seniorennachmittage. Der erste Termin findet am Freitag, 07. Oktober 2016 statt. Das Thema dazu ist: Neuseelandreise von „Michael und Sarah“ – Die weiteren Termine sind bitte der Homepage der Gemeinde zu entnehmen.

Zivilschutzprobealarm

Am 01. Oktober 2016 findet wieder bundesweit der Zivilschutz-Probealarm statt. Zwischen 12.00 und 13.00 Uhr werden nach dem Signal „Sirenenprobe“ die drei Zivilschutzsignale „Warnung“, „Alarm“ und „Entwarnung“ ausgestrahlt werden.

Pflegebetten über Gemeinde erhältlich

Die Gemeinde Höfen hat in den letzten Jahren Pflegebetten, Rollatoren, eine Gehilfe, Krücken, WC-Stühle, Duschstühle und Matratzen angeschafft und verleiht diese gegen eine monatliche Gebühr von € 5,00. Zudem ist für ein Pflegebett eine Kautions von € 70,00 zu bezahlen. Bei Bedarf stehen diese Einrichtungen allen Höfener Gemeindebürgern zur Verfügung. Anfragen sind bitte an das Bürgerbüro der Gemeinde Höfen zu richten.

Heizkostenzuschuss

Das Land Tirol gewährt für die Heizperiode 2016/2017 nach Maßgabe einer bestimmten Richtlinie einen einmaligen Zuschuss zu den Heizkosten. Die Richtlinie ist auf der Gemeinde-Homepage unter Bürgerservice zu finden.